



Aクラス（低学年） Bクラス
(高学年) オープンクラス(1～6年) の3クラスに分かれ
て一本の綱を引き、競い合いました。みんな回数をこなし
ているだけにコツは知つていい
ようでしたが、本番ではなかなかうまくいかず、くやし
がる顔も見受けられました。

また、応援にかけつけたお父さんやお母さんも、子どもたちと一緒に「ソーレ、ソー

Aクラス	Bクラス
優勝 東町子ども会	準優勝 栗山2子ども会
第3位 上町子ども会	
	Bクラス
優勝 東町子ども会	
準優勝 上町A子ども会	
第3位 栗山2子ども会	
オープンクラス	
優勝 上町子ども会	
準優勝 本町子ども会	
第3位 鳥喰子ども会	

本番！なかなか うまくいきません

子ども会対抗つな引き大会

レ」と、大きな声援を送っていました。
結果は次のとおりです。

●大会結果



子どもたちが仲良しく、そして交流の輪をひろげてもらおうと2月23日、子ども会育成会連絡協議会（川島慶子会長）主催の「子ども会対抗つな引き大会」が行われました。

この大会に集まつた町内の28チームは、

59歳のご夫婦を筆頭に高校生を含む33名が、2月28日～3月1日まで、長野県野沢温泉スキー場で開かれた「町民スキー教室」に参加しました。

今回の教室は、初心者だけを対象に実施しました。はじ

めで履くスキーに自由はきかず、歩くこともままならないといったようでした。が、転んで転んで転びまくった末、どうにか滑れるようになります。

町民スキー教室

私たち

うまく滑れるかしら



だいじょうぶ うまく滑れますから…



『来シーズンは、蔵王方面がいい』との要望がありましたがので、検討したいと思います。

みんなの参加をお待ちしています。（海洋センター）

初日は天候にも恵まれ、スキー日和でしたが、2日目は朝から雨。しかし、若者たちは「雨なんかに負けるものか」といった勢いで、元気よくゲレンデに飛び出していきました。

みんなの参加をお待ちしています。（海洋センター）